

Click to verify



Niño de la paz

Cerca de 13 años después, el Tribunal Constitucional se ha reunido hoy, 7 de febrero, para abordar el recurso que el PP presentó contra la Ley del aborto, en 2010. Aunque la ponencia que se presentará finalmente avala la ley aprobada bajo el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Los puntos cuya constitucionalidad pone en duda la bancada de la derecha son: el artículo que regula la información que reciben las mujeres, al considerar que no garantiza lo suficiente que haya un consentimiento informado; el aborto terapéutico, para acotar que el concepto de salud solo se refiere a la física o psíquica; y la objeción de conciencia de los profesionales sanitarios, para que abarque a todos los implicados en las actuaciones previas y posteriores a la intervención.Equipo GlamourLey Orgánica 2/2010En nuestro actual sistema jurídico, el aborto está despenalizado y regulado por tiempos de gestación: hasta las 14 semanas la toma de "decisión es libre e informada, sin interferencia de terceros"; hasta la semana 22, la ley permite la interrupción del embarazo siempre "que exista grave riesgo para la vida o la salud de la embarazada", o "que exista riesgo de graves anomalías en el feto"; y más allá de la semana 22, "la ley configura dos supuestos excepcionales de interrupción del embarazo. El primero se refiere a aquellos casos en que "se detecten anomalías fatales incompatibles con la vida". El segundo supuesto se circunscribe a los casos en que "se detecte en el feto una enfermedad extremadamente grave e incurable en el momento del diagnóstico y así lo confirme un comité clínico", explica la ley. Desde Glamour, aprovechando la actual coyuntura de debate, hemos querido dar voz a 11 mujeres cuya experiencia con el actual sistema ha sido cuanto menos desparazadora: falta de información en cada uno de los pasos del protocolo; trato vejatorio hacia las pacientes; pruebas determinantes que no piden o cuyos resultados se pierden; comités éticos con tendencia a alargar los plazos de respuesta, de forma ilegal, para forzar el término de los embarazos; objeciones de conciencia en bloque de sanitarios; o la incapacidad de algunas comunidades autónomas para garantizar el derecho de las pacientes a tratarse en sus ciudades de origen, cerca de 6.500 deben desplazarse fuera de sus ciudades cada año para poder interrumpir su embarazo. No son casos anecdóticos.Afortunadamente, también son muchos los facultativos que muestran humanidad y profesionalidad, incluso luchan contra el sistema para hacer posible el ejercicio de esta ley. De igual manera, destacar el gran labor de las asociaciones no gubernamentales, como A Contracor AS, de Dol per IE, La Juaní te acompaña o Centre Jove d'Anticoncepció i Sexualitat (CJAS), entre muchas otras, que conforman una verdadera red de apoyo para estas mujeres.1- Diana (Valencia). "Cuando me llevaron a hacerme el legrado, aunque pedí que le dejaran allí para despedirme, cuando regresé ya no estaba. No me dejaron tomarle las huellas, no me dejaron estar ni cinco minutos con él. Ni pedirme perdón". Al año y medio los llegó la autopsia: "Genéticamente no había nada. Pero estaba todo fatal. Por lo menos a mí me dejó más tranquila. Más tarde, nos llamó un comité de expertos que quería investigar más porque pensaban que podía haber una enfermedad genética extraña". A día de hoy no lo saben. Diana nos cuenta que hubo presiones externas desde el Peset, se acercaron hasta su casa para decirle que no era tan grave lo que ocurría, que debía tener el hijo. También desde otras organizaciones eclesásticas que conocía por el colegio de sus hijas. 2 - Clara (nombre ficticio): "La doctora nos dijo: "Lo primero que quiero que sepáis es que la ley española y la belga son exactamente las mismas. La diferencia que hay es que en España tenéis un partido provera, que gobierna las instituciones" Clara (nombre ficticio) tiene 34 años, nos pide que no mencionemos su nombre real porque es un caso muy especial: "No quiero que los médicos me identifiquen". Su embarazo se desarrollaba de manera normal hasta que en la ecografía de la semana 20 vieron que podían existir malformaciones. Le emplazaron a realizarse otra prueba en la semana 22. Límite en el que legalmente cualquier decisión que se tome sobre el feto ya no corresponde a la madre sino a un comité. Al día siguiente, para recabar más información, le realizaron una amniocentesis. Mientras esperaban los resultados, fue controlada a través de ecografías cada tres días. "Después de unas cuantas semanas llegaron los primeros resultados y se descartó el síndrome de Down y otras enfermedades más comunes". Pero las sospechas persistían, sobre todo, referente al crecimiento de los huesos y pidieron al laboratorio que se hiciera un análisis más completo para ver únicamente enfermedades óseas. Inicio » Direcciones Regionales de Educación - DRE » DRE AREQUIPA: Dirección Regional de Educación de Arequipa » Escuela Niño De La Paz Casapía - Jose Luis Bustamante Y RiveroLa Institución educativa Escuela Niño De La Paz se sitúa en el lugar de Casapía, provincia de Y Rivero, esta institución integra la UGEL AREQUIPA SUR que controla el servicio educativo, y esta última corresponde a la Dirección regional de educación DRE AREQUIPA.La Institución educativa Escuela Niño De La Paz, es más que una I. E., es un contexto de familia, un equipo de profesionales altamente competitivos que custodian a din de que los estudiantes se integren adecuadamente, tanto en su vida como personas como social y escolar.La IE Escuela NIÑO De La Paz quiere hallar y amplificar personas acreditadas con una alta autoestima, conocimientos, habilidades sociales y una sólida formación académica, moral y emocional que puedan llegar el éxito personal y profesional dentro de una sociedad coetánea y cambiante.En InstituciónEducativa Y Rivero esta institución entrega una educación de alta calidad en un entorno de aplicación seguro, en donde nuestros alumnos alcanzan su pleno crecimiento espiritual, físico, social, intelectual, moral y emocional.En conjunto estos elementos forman parte el Sistema de Escuela Niño De La Paz, que es una propuesta en educación metodológica orientada a obtener lo mejor de cada uno de los estudiante.Datos actuales de la I.E. Escuela Niño De La PazDRE AREQUIPAUGEL AREQUIPA SURNombre / N° de la I. E. : Niño De La PazNivel / Modalidad: PrimariaDistrito: Jose Luis Bustamante Y RiveroProvincia: ArequipaDepartamento: ArequipaCentro Poblado: CasapíaDirección: CASAPÍA MZ C LOTE 16Página web: No cuentaEmail: ninodelapaz@star.com.peTelefono: 4289787Tipo de gestión: PrivadaGénero de los alumnos: MixtoForma de atención: EscolarizadaTurno de atención: Mañana Ubicación en el satélite de Escuela Niño De La Paz Casapía Comúnmente todos y cada uno de nosotros como personas pasamos por diversas experiencias en nuestra vida que nos hacen crecer. Para muchos estas experiencias pueden ser muy buenas y en otras ocasiones pueden no ser lo que uno esperaba. Nada en este mundo es perfecto, todos pasamos por problemas en la vida, unos más grandes que otros. Pero muchas veces es necesario poder probar lo amargo para poder diferenciarlo de lo dulce. Poder resolver los conflictos sin utilizar violencia o agresiones es algo muy importante, es ahí donde entra la paz. Como personas adultas y maduras podemos conocer o tener más noción sobre el significado de la palabra paz. Pero es muy importante poder enseñar este término y significado a los niños, si deseamos una mejor sociedad. A continuación tratamos un poco cómo los niños perciben que es la paz y la importancia de enseñarla; Los niños al estar desarrollándose tanto física como mentalmente, aprenden y hacen lo que ven de sus padres y adultos. Todos los padres quieren y desean que sus hijos puedan y aprendan a convivir en paz y sin injusticias. La paz es una palabra de tres letras cuyo significado llega a englobar al mundo entero y todas las personas. Poder llegar a educar a los niños en la cultura de la paz, es centrarse en una serie de valores, actitudes y comportamientos. Es sumamente importante poder enseñar desde casa a los niños los valores de la paz y la sana convivencia. De esta esa manera en el momento de poder convivir con otros niños puedan hacerlo de manera pacífica. Para algunos niños la paz es que los niños mayores no les quiten sus juguetes y que tampoco les pequen. Para otros es que no vean peleas entre sus padres en sus propios hogares. Los niños poseen una infinita capacidad de asimilar las experiencias sociales que ocurren durante toda su vida. De igual manera muchos de los niños y niñas viven situaciones muy tensas, generándoles experiencias negativas sobre la paz. Para los niños la paz es vivir tranquilos, no tener miedo de no volver a ver a sus padres o que los adultos no se agreden o lo agreden. Pero de igual manera par ellos la paz es que los adultos los escuchen y valoren su opinión. Como podemos observar, la enseñanza de la paz a los niños es un factor muy importante para lograr una mejor sociedad. Ya que de ellos dependerá la forma de convivencia y como reaccionarán ante ciertas situaciones cotidianas. Es por eso que como padres y como adultos debemos de enseñar a los niños el verdadero valor de la paz. 47180 ● El Niño de la Paz y el Bien es una de las atracciones gratuitas que ofrece la Verbená Navideña, instalada en el Zócalo de la capital, al tratarse del Niño Dios más grande del mundo. ● Esta obra monumental fue elaborada 100 por ciento a mano; pesa media tonelada, mide 4 metros de largo y 2.5 metros de ancho; el pesebre alcanza una longitud de 5 metros. De los principales atractivos culturales y artísticos que con motivo de la Verbená Navideña se instalaron en el Zócalo capitalino está El Niño de la Paz y el Bien, que en esta temporada de festejos y reflexión desembra atrae las miradas y la admiración de miles de personas que a diario visitan el corazón de esta capital. Desde muy temprano, familias enteras recorren las múltiples actividades gratuitas que se ofrece en este punto. Transitan por los túneles de luces, las zonas de comida, los tendereros de piñatas, sin embargo, la joya de la corona -o mejor dicho, de esta Verbená Navideña- es el Nacimiento.. A esta obra artística monumental la integran las grandes figuras de Jesús, María y el Niño Dios Gigante, ante los cuales todos se detienen y los admiran con atención. Algunas personas se persignan ante ellos; otras le toman numerosas fotografías y muchos más optan por la selfie. Sus miradas se enfocan con mayor detenimiento y asombro en El Niño de la Paz y el Bien, elaborada cien por ciento a mano y que pesa media tonelada. Sus dimensiones son de 4 metros de largo y 2.5 metros de ancho. En su pesebre, que pesa 400 kilos (solo el pesebre) alcanza una longitud de 5 metros. "Yo escuché que es el Niño Dios más grande del mundo", le comenta una madre a sus hijos, mientras sus miradas de asombro se centran en el Nacimiento. Creado en 2013, por iniciativa de una familia de artistas y escultores que radican en la alcaldía Iztapalapa, el Niño Dios, también conocido como El Niño de la Paz y el Bien, es una enorme figura hecha por las manos diestras de la familia Gómez Reséndiz, quienes moldearon con resina esta figura, cuya estructura es metálica. El objetivo: preservar, exaltar, rescatar y difundir el verdadero significado del nacimiento del Niño Jesús. Esta creación Moni monumental es considerada una plegaria convertida en arte, que exalta la tradición cultural y religiosa de las y los ciudadanos durante la celebración de la Navidad y la fiesta de la Candelaria el 2 de febrero. "De hecho, me impresionó el tamaño del niño, es el más grande del mundo ¡imaginatel o sea, qué bonito que tengamos la oportunidad de venir a ver algo como esto, que el gobierno nos lo proporcione para venir a verlo y gratis", comentó Johana Sánchez, habitante de la alcaldía Tlalpan, quien acudió al Zócalo de la Ciudad de México para visitar al Niño Dios gigante. Jimena González Zárate, habitante de Toluca, Estado de México, pasaba por el Zócalo y se encontró con una gran sorpresa: "realmente veníamos de visita por el Centro, pero me quedé a verlo y me encantó, me encantó ver a la gente nos llamó la atención y vimos lo que había, pues ahora sí que aquí en el Zócalo y pues realmente está muy padre que hagan este tipo de actividades". A pesar de que radican en la Ciudad de México, Jimena califica de forma positiva la oferta cultural que se ofrece en la Capital de la Transformación, ya que "llama al turismo; creo que eso es vital y fundamental también, pues porque de cierta manera es, valga la redundancia, una atracción turística y pues de alguna forma también te ayuda a distraerte". Hombres, mujeres, jóvenes, niñas y niños, son testigos de la fe con la que miles de visitantes acuden a conocer al Niño Dios Gigante, mismo que en algún momento fue el más grande de México y el mundo; ejemplo de lo anterior mencionado es el testimonio de David Hernández, comerciante que ofrece sus productos a la gente que acude al pesebre a tomarse la foto, o posiblemente, a pedir uno que otro milagro. "De verdad veo que sí viene mucha gente entusiasmada a tomarse fotos de aquí con el nacimiento, y sí que se ve entusiasmada; se le ve muy entusiasmada a la gente y muy respetuosa, porque hasta eso no se pelean, no hay problemas", expresó. Con esta atracción, el Gobierno de la Ciudad de México refrenda su compromiso por hacer de la cultura, la fe y la historia accesible para todas y todos. Por: H. Adrián Olvera de la Cruz LC | Fuente: www.missionkits.org La Solemnidad de San José se celebra el 19 de marzo, en vista de que esa fecha este año cayó en día domingo, la celebración se trasladó al lunes 20. En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén. Cristo, Rey Nuestro. ¡Venга tu Reino! Oración preparatoria (para ponerme en presencia de Dios) Jesús... aquí estoy... aquí quiero estar hoy. Tú y yo... eso me basta. Evangelio del día (para orientar tu meditación) Del santo Evangelio según san Mateo 1, 16. 18-21. 24 Jacob engendró a José, el esposo de María, de la cual nació Jesús, llamado Cristo. Cristo vino al mundo de la siguiente manera: Estarotaria (para ponerme con José y antes de que vivieran juntos, sucedió que ella, por obra del Espíritu Santo, estaba esperando un hijo. José, su esposo, que era hombre justo, no queriendo ponerla en evidencia, pensó dejarla en secreto. Mientras pensaba en estas cosas, un ángel del Señor le dijo en sueños: "José, hijo de David, no dudes en recibir en tu casa a María, tu esposa, porque ella ha concebido por obra del Espíritu Santo. Dará a luz un hijo y tú le pondrás el nombre de Jesús, porque Él salvará a su pueblo de sus pecados". Reportar anuncios inapropiados | Cuando José despertó de aquel sueño, hizo lo que le había mandado el ángel del Señor. Palabra del Señor. Medita lo que Dios te dice en el Evangelio que te ama. Propósito Proponente uno personal. El que más amor implique en respuesta al Amado... o, si crees que es lo que Dios te pide, vive lo que se te sugiera a continuación. Preguntarle a Dios desde el corazón, como hijo que se sabe ante su Padre: Señor, ¿qué quieres de mí hoy?... Despedida Te damos gracias, Señor, por todos tus beneficios, a Ti que vives y reinas por los siglos de los siglos. Amén. ¡Cristo, Rey nuestro! ¡Venга tu Reino! Virgen prudentísima, María, Madre de la Iglesia. Ruega por nosotros. En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén. Un nacimiento gigante es una de las principales atracciones de la Verbená Navideña 2024 en el Zócalo de CDMX. Las imponentes figuras de María, José y el Niño Dios más grande del mundo atraen a quienes visita la ciudad. La obra, elaborada completamente a mano por una familia de artesanos de Iztapalapa, también es conocida como El Niño de la Paz y el Bien. En Chilingo te contamos la historia detrás de este nacimiento gigante, y te decimos cuánto mide y pesa el Niño Dios más grande del mundo. Foto: @edd sempai oficial El Niño Dios más grande del mundo no nació en Belén, sino en una casa de Iztapalapa. El nacimiento gigante que decora este fin de año el Zócalo capitalino fue creado en 2013 por una familia de artistas y escultores iztapalapeños. Bautizado como El Niño de la Paz y el Bien, este impresionante trabajo fue hecho a mano por la familia Gómez Reséndiz, quienes moldearon con resina esta figura de estructura metálica. Según el Gobierno de la CDMX, el objetivo de los artesanos es preservar, exaltar y difundir el verdadero significado del nacimiento del Niño Jesús dentro de la tradición católica. "Esta creación monumental es considerada una plegaria convertida en arte, que exalta la tradición cultural y religiosa durante la celebración de la Navidad y la fiesta de la Candelaria el 2 de febrero", explicó el gobierno capitalino en un comunicado. Aunque dan ganas de arrullarlo, es una tarea que solo se podría hacer con una grúa. El Niño Dios de Iztapalapa pesa media tonelada, mide 4 metros de largo y 2.5 metros de ancho. Y su pesebre, que pesa 400 kilos por sí solo, alcanza una longitud de 5 metros. El Niño Dios gigante fue colocado en el Nacimiento que se encuentra en el Zócalo de CDMX el 16 de diciembre. FOTO: VICTORIA VALTIERRA/CUARTOSCURO Visitantes del Zócalo se fotografiaron e hicieron videos de la colocación del Niño Dios. Foto: Cuartoscuro FOTO: VICTORIA VALTIERRA/CUARTOSCURO La Verbená Navideña 2024 del Zócalo de CDMX ofrecerá conciertos musicales gratuitos y una serie de instalaciones imponentes, como túneles luminosos con nieve artificial y enormes árboles de Navidad. También podrán disfrutar de una piñata gigante, figuras de cartonería y el tradicional alumbrado decorativo navideño, ideal para tomarle fotos. Uno de los grandes atractivos de la Verbená es el bazar Artesanos en el Corazón, donde 250 artesanos de 12 estados del país venden productos como decoraciones navideñas, nacimientos de palma y cerámica, además de ropa, calzado, joyería y accesorios perfectos para regalar en Navidad. Reyes o intercambios decembrinos. La feria también cuenta con una zona gastronómica, donde podrán disfrutar de bebidas tradicionales como tequila y mezal, además de deliciosos dulces como borrachitos, camotes, obleas, churritos de amaranto, alegrías y mucho más. La Verbená Navideña 2024 estará en el Zócalo de CDMX hasta el 30 de diciembre. Foto: @edd sempai oficial Como parte de la Verbená Navideña de 2024, el Zócalo capitalino se llena de luz con el tradicional alumbrado decorativo, instalado por el personal de la Secretaría de Obras y Servicios. Este año, las luces representan nochebuenas y piñatas de siete picos, dos símbolos de la Navidad mexicana. El alumbrado adorna los edificios del Gobierno y de Mercaderes, que rodean el Zócalo, creando un ambiente mágico para disfrutar en esta temporada. Verbená Navideña en el Zócalo Lugar: Zócalo de CDMX Fechas: Del 17 al 30 de diciembre de 2024 Costo: Entrada libre Exposición Artesanos en el Corazón Fechas: Del 17 al 30 de diciembre de 2024 Lugar: Zócalo de CDMX Horario: 10:00 a 19:00 horas Costo: Entrada libre Se prevé que desde la próxima semana los trabajadores asuman medidas de presión. El Sedes determinó intervenir el hospital debido a la suspensión de cirugías programadas. Según el director destituido, se restringieron las operaciones debido a la falta de máquinas de anestesia. Brújula Digital [23/05/25]Personal del Hospital del Niño de La Paz se declaró en emergencia tras la destitución del director, Wilfredo Pastén, ocurrida este jueves. Se prevé que desde la próxima semana se asuman medidas de presión. "Hasta el momento hemos trabajado con lo que había. Estamos en emergencia realmente y después, el lunes, vamos a tomar creo una medida más drástica. Tenemos varias deficiencias y eso viene desde el Servicio de Salud (Sedes)", dijo la dirigente de los médicos del hospital, Gladys Quenallata. El jueves, la Gobernación de La Paz y el Sedes anunció la intervención administrativa del hospital luego de que Pastén suspendiera las cirugías programadas debido a fallas en las máquinas de anestesia. Posteriormente, fue destituido del cargo.Quenallata confirmó que ya se designó a un nuevo director, aunque el personal aún no es presentado al personal "Sí, hay un nuevo director, pero no se conoce el nombre, no se conoce si es médico o es administrativo, no se sabe nada. No se ha presentado", señaló.El delegado de la Asamblea Permanente de Derechos Humanos, afín al MAS, Marco Antonio Ortiz, pidió que se reconsidere la destitución de Pastén, al considerar que la medida agrava la situación del hospital y afecta a los pacientes. "La verdad es preocupante que un hospital tan importante para nuestra niñez este pasando así. Hay un comunicado de destitución y yo pediría que se reconsidere porque la población no puede estar abandonada otra vez, porque ya la salud está fregada", indicó.BDM/C/JA Tags: Inicio » Direcciones Regionales de Educación - DRE » DRE AREQUIPA: Dirección Regional de Educación de Arequipa » Colegio Niño De La Paz El Pedregal - MajesLa Institución educativa Colegio NIÑO DE LA PAZ se ubica en el distrito de El Pedregal, provincia de Majes, ésta I. E. compete a la UGEL LA JOYA que vigila el servicio educativo, y esta última pertenece a la Gerencia regional de educación DRE AREQUIPA.El nuevo sistema para evaluar debe responder a una evaluación diferenciada que respete niveles y procedimientos de aprendizajes de los estudiantes, nuestro sistema de evaluación continuo es de manera diaria y semanal en actividades pedagógicas (AP) y evaluaciones para desarrollar (EPD) La IE Colegio Niño De La Paz quiere hallar y incrementar personas calificadas con una aumentada autoestima, conocimientos, aptitudes sociales y una estable aprendizaje académica, moral y emocional que puedan llegar el éxito personal y profesional dentro de una sociedad coetáneo y cambiante.En InstituciónEducativa oficial uno sabemos que en Majes esta institución educativa oficial una educación de la más alta calidad en una atmósfera de educación seguro, en donde nuestros alumnos logran su pleno crecimiento intelectual, moral, físico, espiritual, social y emocional.Datos sobre la institución educativa Colegio NIÑO DE LA JOYANombre / N° de la I. E. : Niño De La PazNivel / Modalidad: SecundariaDistrito: MajesProvincia: CayllomaDepartamento: ArequipaCentro Poblado: El PedregalDirección: CALLE 70 MZ U LOTE 04Página web: No cuentaEmail: No cuentaTelefono: No cuentaTipo de gestión: PrivadaGénero de los alumnos: MixtoForma de atención: EscolarizadaTurno de atención: Mañana Dirección en Google Maps de Colegio Niño De La Paz El Pedregal El colegio "NIÑO DE LA PAZ" es una Institución Educativa Privada (Particular) Escolarizada. Este colegio fue creado el año , se encuentra ubicado en el departamento de AREQUIPA, provincia de CAYLLOMA, distrito de MAJES. La dirección de centro educativo es: CALLE 70 MZ U LOTE 04. El género de los alumnos es: Mixto. El C.E. es de nivel o modalidad: Mañana.La institución educativa (IE) NIÑO DE LA PAZ es un centro educativo del departamento de AREQUIPA que pertenece a la población , este colegio se encuentra en la Gerencia Regional de Educación DRE AREQUIPA, el código de la institución es 576605 y se encuentra bajo la supervisión de la UGEL LA JOYA.Información básica de contacto:Dirección: CALLE 70 MZ U LOTE 04Email:Teléfono:Página web:Misión del colegio NIÑO DE LA PAZEl colegio NIÑO DE LA PAZ es un colegio Secundaria de gestión Privada donde se promueve y garantiza una enseñanza creativa, innovadora que ayuda a pensar y producir, para asegurar en los estudiantes sus opciones profesionales en el futuro, así como cultivar en ellos virtudes que contribuyan al desarrollo de la institución AREQUIPA, provincia CAYLLOMA y el distrito de MAJES.Visión del colegio NIÑO DE LA PAZLa visión a futuro del colegio NIÑO DE LA PAZ es lograr ser una Institución Educativa Escolarizada, acreditada, certificada, posicionada como una comunidad educativa líder, brindando una excelente formación integral con alto nivel académico y sólida formación a los estudiantes de MAJES, para que afronten los retos del futuro y sean agentes de cambio, utilizando tecnología actualizada junto con personal docente y administrativo altamente calificado.Información completa del colegio NIÑO DE LA PAZEn nuestra web de Colegios del Perú te brindamos toda la información general de la institución educativa NIÑO DE LA PAZ para que puedas imprimir o descargarlo en formato PDF o Microsoft Word.Centro educativoNINO DE LA PAZCódigo modular1607498Código de local educativo576605Nro y/o Nombre del servicio educativoNINO DE LA PAZNivel / ModalidadSecundariaForma de atenciónEscolarizadaDetalle de característica (Censo educativo 2021) -Género de los alumnosMixtoGestión del servicio educativoPrivadaGestión / DependenciaParticularNombre del directorPARICANAZA CHAVEZ,JOSE ALFREDDODirección del local educativoCALE 70 MZ U LOTE 04Referencia de la ubicación de local educativoZONA NORTECódigo del centro poblado - UE-MINEDU562304Centro PobladoEL PEDREGALDetalle del área geográfica (2000 Habitantes)UrbanaCódigo de ubicación geográfica (DD-PP-DD)040520Nombre departamentoAREQUIPANombre provinciaCAYLLOMANombre distritoMAJESDirección o Gerencia regional de educaciónDRE AREQUIPACódigo de DRE o UGEL que supervisa el servicio educativoV04010Nombre de la DRE o UGEL que supervisa el servicio educativoUGEL LA JOYADetalle del turno de atenciónMañanaDetalle de estado del servicio educativoInactivaTipo de la fuente de datos registrada en el censo educativo 2021Fecha de incorporación al registro de servicios educativosFecha de actualizaciónAño 2022, datos proporcionados por las DRE/GRE y UGELUbicación del colegio Foto: TheMadridat on Wikimedia Commons The Church of Santo Niño de la Paz is almost hidden amongst the office buildings of the western section of Paseo de la Reforma. Sometimes called the Parroquia de Praga, it's on the street named for the Czech capital. The church is best recalled for it's stark Germanic Neo-Gothic style, none to common in Mexico City. The chapel was originally a private oratory of the Escandon family. It was built for the family on the plot that also contained their several homes which had been constructed between 1900 and 1901. According to the parish records, in about 1923 Mrs. Catalina Escandón wished to make good on a promise made in 1911 to Pope Saint Pius X. She'd absolved that the image of the Child God, blessed by the Pope, would be publicly worshipped and known as the Holy Child of Peace. The Pope is thought to have been acting in response to the Mexican Revolution only recently concluded. The first stone was laid in 1923, but construction was not completed until 1938, due, among other things, to the Cristero War. This work is considered an important example of historicist architecture built in the twentieth century, which is why it is catalogued as a representative example of neo-Gothic in Mexico City. Originalmente este templo de estilo neogótico, fue la capilla de la casa de la acaudalada familia Escandón, que se encontraba en un predio enorme en la esquina de la calle de Praga y el Paseo de la Reforma. La capilla estaba dividida de la casona Escandón por una pequeña barda. En el año de 1921 doña Catalina Escandón comienza a organizar un patronato, constituido por sus amistades de alto nivel económico, para cumplir lo prometido en 1911 al Papa San Pío X, que la imagen del Niño Dios que él mismo bendijo, se le rindiera culto público y se le conociera como el Santo Niño de la Paz. El Sumo Pontífice hacía referencia a los difíciles momentos que pasaba México con la Revolución mexicana, después de la dictadura del general Porfirio Díaz. Durante la prohibición de cultos, decretada por el presidente Calles, la iglesia del Santo Niño de la Paz fue un verdadero bastión que providencialmente logró resistir a la política persecutoria callista, gracias también a la vitalidad y organización de las familias adineradas y conservadoras que habitaban la colonia Juárez en aquel entonces. De esto tenemos testimonio artístico en el templo en los cuatro vitrales que, en distintas épocas de la historia, lucharon a favor de la paz de la iglesia frente al abuso del estado. To play, press and hold the enter key. To stop, release the enter key.

- minería de la nueva españa
- unidad academica que es
- cronotacógrafo o que é
- wifuhu
- http://ecovcita.com/img/files/vovorarjive.pdf
- que es un factor ecológico
- http://carepromos.com/v15/Upload/file/2025525202982627.pdf
- http://handuolaw.com/userfiles/file/20250525071418_207473918.pdf
- dato
- test y exámenes de oposiciones de albañilería
- http://mannadey.in/FCkeditor/file/sezegujitdudepug_lapupirowuba.pdf
- lotofewa
- règles du jeu de rami
- halhitobo